

平成31年度 第一学期 始業式2年生代表の言葉

私は、二年生になってがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、部活動です。私はサッカー部で日々チームプレーを意識して活動しています。一年生の頃は先生方や先輩方に教えてもらいながら行動していましたが、二年生になると先輩という立場になるので、自分から気づき行動し、みんなから頼られる先輩になり、人一倍がんばっていきたいです。また、先輩方や後輩たちと協力して勝ちにこだわり、部活を通して後輩たちによい伝統が伝わるようにしたいです、そして、先輩方の最後の一年にふさわしい部活動をしていきたいです。

二つ目は、行事面です。二年生では校外学習があります。一年生の時にスキー教室実行委員を経験し、仲間と協力することで、何倍も楽しく、充実した日を過ごすことができました。校外学習でも、仲間と協力し、仲間を大切に、大成功させたいです。また、体育祭や東中祭も全員で最高なものにしていきたいです。

先日、新元号「令和」が発表されましたが、「令和」には、「一人一人の日本人が明日への希望とともに、それぞれの花を大きく咲かせる」という意味が込められています。そのことを心に刻み、さまざまなことに挑戦していきたいです。また、学年として仲間に感謝し合いながら、日々前進していきたいと思います。